

# [ fachschaftsrat ]

## INFORMATIK & MEDIEN

### 17. Sitzung des FSR Informatik & Medien

Protokoll vom 02.12.2021

Vorname	Nachname	Matrikel	anw.	stbr.
<b>Gewählte Mitglieder 2021/22</b>				
Ämilie-Louis	Köcher	BKB19	Ja	Ja
Anton	Eyermann	VNB20	Nein	Ja
Anton	Malcher	INB19	Ja	Ja
Christoph	Schnell	INB20	Ja	Ja
Frank	Münnich	INB19	Ja	Ja
Franziska	Schmottlach	MUB18	Ja	Ja
Jacob	Lommatzsch	MTB19	Ja	Ja
Julian	Schiebener	BKB19	Ja	Ja
Rudy	Brabec	MIB20	Nein	Ja
Sophie	Hagemeister	BVB19	Ja	Ja
<b>Ehrenamtliche Mitglieder</b>				
Katinka	Gmeiner	BKB19	Nein	Nein
Sarah	Gungadin	MUB19	Ja	Nein
Christian	Wais	BKB18	Ja	Nein
<b>Gäste</b>				
				Nein
				Nein

NÄCHSTER SITZUNGSTERMIN:

**16.12.2021, 18 Uhr**

TOP	Inhalt
	<p><b>Beschlussfähigkeit:</b>            Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 5 von 10 Mitgliedern nicht beschlussfähig. Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist nicht erreicht.</p> <p>18:13 Jacob betritt die Sitzung.            Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 6 von 10 Mitgliedern beschlussfähig. Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist nicht erreicht.</p> <p>18:27 Ämilie betritt die Sitzung.            Der Fachschaftsrat Informatik und Medien ist mit 7 von 10 Mitgliedern beschlussfähig. Die <math>\frac{2}{3}</math> Mehrheit ist jetzt erreicht.</p> <p>18:49 Ämilie verlässt die Sitzung.            18:57 Julian betritt die Sitzung.            19:06 Jacob verlässt die Sitzung.</p>
	<p>Tagesordnung:</p> <ol style="list-style-type: none"> <li>1. Organisatorisches</li> <li>2. StuRa</li> <li>3. Finanzen</li> <li>4. Nachtragshaushalt 2021</li> <li>5. Haushalt 2022</li> <li>6. Änderung der GO</li> <li>7. Stellvertretung Wahlvorstand</li> <li>8. Wahlen</li> <li>9. Goodie Bags Graduiertenfeier</li> <li>10. nachfolgender Fachschaftsrat</li> <li>11. Sonstiges</li> </ol>
<p><b>1</b></p>	<p><b>Organisatorisches</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Nächster Sitzungstermin: 16.12.2021, 18.00 Uhr über Jitsi</li> <li>• Bestätigung Protokolle:               <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Bestätigung Protokolls vom 18.11.2021</li> <li>○ Das Protokoll wurde mit 6/0/0 bestätigt</li> </ul> </li> </ul>
<p><b>2</b></p>	<p><b>StuRa</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Vorstellung Startbahn 13 (Gründungsverein)</li> <li>• Finanzen für Haushaltsjahr 2022 vorgestellt</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>○ Anträge zweier FSRä zwecks Fusionierung</li> <li>● Co-Referent für HoPo gewählt</li> <li>● FA von ME und EIT für Ersti- und Drittfahrt genehmigt</li> <li>● Spiel mit dem Abwahantrag geht weiter nach Senatssitzung <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Nachfrage bzgl. Abstimmungsmodalitäten. Auch ein Gleichstand hätte nichts geändert.</li> </ul> </li> </ul>
<b>3</b>	<p><b>Finanzen</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● <b>GO Antrag auf Einfügung eines neuen TOPs, Finanzantrag von Anton Malcher.</b> Keine Gegenrede.</li> </ul>
<b>4</b>	<p><b>Finanzantrag “Blumen für den CC-Raum”</b></p> <p>Der FSR möge den Kauf von Blumen im CC Raum in Höhe von 58.55 € beschließen.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● es wurden Blumen für den CC-Raum gekauft um die Atmosphäre dort ein wenig zu verschönern</li> <li>● mit diesem Finanzantrag soll die Anschaffung der Blumen bezahlt werden</li> </ul> <p>18:28 Uhr GO-Antrag von Sophie: neue Feststellung der Beschlussfähigkeit.</p> <p>Abstimmung: 7/0/0 Damit ist der Finanzantrag für die Blumen im CC-Raum in Höhe von 58.55 € angenommen.</p>
<b>5</b>	<p><b>Nachtragshaushalt für 2021</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● unsere Gelder werden in der Haushaltsführung in verschiedene Töpfe aufgeteilt</li> <li>● in einzelnen Töpfen kann immer Geld übrig bleiben</li> <li>● mit diesem Nachtragshaushalt sollen die Gelder alle vereint werden, um am Jahresende nochmal für alles mögliche Geld ausgeben zu können</li> <li>● Gelder sollen zurück transferiert werden können zu “allgemeine FSR-Mittel” → soll durch alle anderen Töpfe gedeckelt sein</li> <li>● Gelder sollten trotzdem noch aus den Töpfen bezahlt werden, sollte aber Geld übrig bleiben, können wir dadurch ganz allgemeine Sachen für uns kaufen</li> <li>● gilt nur für dieses Jahr und hat nichts mit 2022 zu tun</li> </ul> <p>Abstimmung: 7/0/0 Damit ist der 02. Nachtragshaushalt angenommen.</p>
<b>6</b>	<p><b>Haushalt 2022</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Frank stellt den Entwurf des neuen Haushalt 2022 vor.</li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>● Sarah: gilt das nur für das erste Halbjahr oder für das ganze Jahr? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Antwort: für das ganze Jahr, allerdings kann der neue FSR auch jederzeit einen Nachtragshaushalt beschließen</li> </ul> </li> <li>● <b>Änderungswunsch:</b> Topf 8 deckt auch Topf 02 Allgemeine FSR Mittel</li> <li>● Nachfrage: brauchen wir einen separaten Topf für Geschenke? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ kann auch immer für Kleinigkeiten benutzt werden</li> </ul> </li> <li>● Einschätzung der Töpfe ist schwierig, ob Veranstaltungen “zu hoch” ist? Pandemie kann schlecht als Vergleichsgrundlage genommen werden <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Christoph: würde die Summe beibehalten</li> <li>○ Sarah: ganz schön hoch, eher reduzieren</li> <li>○ Frank: es gibt 4 Veranstaltungen (Weihnachtsfeier, Erstgrillen., Erstifahrt, Graduierungsfeier) - zudem mit Topf ÖA gekoppelt</li> </ul> </li> <li>● Anmerkung v. Chris: Spickzettel für nächsten FSR mit allen wichtigen Veranstaltungen mit Beteiligung des FSR -&gt; (FSR-Fahrt/Kennenlernen), Tag der offenen Tür, Lange Nacht der Computerspiel, Sommerfest, EET, ÖA-Offensive, (Ersti-Party), Graduierungsfeier, Weihnachtsfeier!, Wahlen...</li> </ul> <p>Abstimmung: 7/0/0 Damit ist der Haushaltsplan für das Haushaltsjahr 2022 mit der genannten Änderung angenommen.</p>
<p><b>7</b></p>	<p><b>Änderung der GO</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● in unserer Grund- und Geschäftsordnung steht, dass wir für Ausgaben die größer als 50€ sind einen Beschluss brauchen</li> <li>● dieser Absatz soll gestrichen werden, da wir laut StuRa-FinO ab 150€ sowieso einen Beschluss fassen müssen</li> <li>● 50€ sind schnell erreicht, daher lieber die 150€ vom StuRa nehmen</li> <li>● Finanzverantwortliche ist auch immer als begutachtende Person da und kann im Ernstfall ein Veto einlegen</li> <li>● es sollte sich also keine Sorgen darum gemacht werden, dass Geld ohne Richtlinien ausgegeben wird</li> <li>● Nachfrage an Christoph: ist die neue FinO schon online? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ noch nicht, wird aber demnächst gemacht</li> </ul> </li> </ul> <p>Abstimmung: 7/0/0 Damit ist die Änderung an der Grund- und Geschäftsordnung des FSR IM angenommen.</p>
<p><b>8</b></p>	<p><b>Stellvertretung Wahlvorstand</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Amt ist Pflicht und muss besetzt sein</li> <li>● auch die Stellvertretung muss gewählt sein</li> <li>● bisher Katinka - ist insofern schlecht, da sie seit geraumer Zeit nicht mitarbeitet und zudem ehrenamtliches Mitglied ist.</li> <li>● Sophie befürchtet, dass niemand der FSR Mitglieder die Arbeit auf sich nehmen wird.</li> <li>● Christoph: kann Stellvertretung übernehmen nur für den Fall das alle Stricke</li> </ul>

	<p>reißen. Ist aber nur für Hintergrundtätigkeiten da, hat ja das Amt nicht ohne Grund abgegeben.</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• Wenn der StuRa-Sprecher schon darauf hinweist, sollten wir ggf. handeln und jemanden wählen.</li> </ul> <p>GO Antrag für Wahl des stellvertretenden Wahlvorstandes: -&gt; keine Gegenrede ;) ;)</p> <p>Kandidat*in: Christoph Schnell  Motivationsschreiben: mündlich vorgestellt</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• hatte das Amt am Anfang dieser Amtszeit inne und musste es wegen fehlender Zeit abgeben</li> <li>• da die Position besetzt werden muss, übernimmt er das Amt, aber nur organisatorische Aufgaben</li> </ul> <p>Wahl: Christoph hat 16 von 18 Stimmen auf sich vereint. Er nimmt die Wahl an.</p>
<p><b>9</b></p>	<p><b>Wahlen/Wahlausschuss</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• 17.01. - 19.01. → Wahlvorstand und eigentlich Stellvertretung müssen vor Ort sein; DRINGEND WEITERE HILFE NÖTIG</li> <li>• Online-Vorlesungen besuchen um zu werben</li> <li>• FSRä Sprecher*innen Treffen:</li> <li>• Irgendwer hat einen Text geschrieben warum FSRä wichtig sind!</li> <li>• Vorschlag Frank: ein Bild / PDF wo wir für die Wahlen werben an die Profs schicken</li> <li>• Sophie: Ergänzung: VIDEO geht auch! (Rudy?!?)</li> <li>• Chris: Wann genau sind denn jetzt die Wahlen? Wo bekommen die potenziellen Neulinge die Zettel her, mit denen sie sich aufstellen lassen können???</li> <li>• Die Wahlvorschläge müssen bis 20.12.2021 eingehen</li> <li>• Online-Vorschläge können über StuRa-Webseite eingereicht werden</li> <li>• Viele Briefe kamen bei der letzten Wahl aufgrund von falschen Adressen zurück? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Studis müssen dieses Jahr Briefwahlen beantragen - können daher ihre Adresse auch beim StuRa kontrollieren. Ansonsten halt auch Präsenzwahl möglich!</li> </ul> </li> </ul>
<p><b>10</b></p>	<p><b>Goodie Bags Graduiertenfeier</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>• wurde bereits vom Projekt- und Veranstaltungsmanagement übernommen</li> <li>• wir sollen, wie voriges Jahr, das Verpackungsmaterial zahlen (Kartons zum Versenden, Verpackungen für Tassen, Kartons für Jahrgangsbeste) <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Gesamtsumme: 175,74€</li> <li>○ haben bereits einen Beschluss, dass wir die Graduierungsfeier finanziell unterstützen, damit sollten diese Kosten gedeckt sein und wir können das bezahlen</li> </ul> </li> </ul>

	<ul style="list-style-type: none"> <li>● letzter FSR hat noch Glückwunsch-Postkarten dazu gegeben, einige waren übrig, müssten irgendwo sein (jemand ne Idee?) → wollen wir das auch machen? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ gestaltet mit einer Collage von den vorherigen FSR-Mitgliedern</li> <li>○ daher können die Karten nicht erneut verwendet werden, da wir ja neue Leute sind</li> <li>○ in der Kürze ist es eher unwahrscheinlich, dass wir es noch schaffen eigene Postkarten zu erstellen</li> </ul> </li> <li>● Rechnung geht an den FSR -&gt; supi!</li> </ul>
<b>11</b>	<p><b>nachfolgender Fachschaftsrat</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Wir haben verpasst die neue Größe des FSR zu benennen &gt; alte FSR Größe bleibt!</li> <li>● Sophie bittet darum im Laufe der nächsten Monaten eine gute und gewissenhafte Amtsübergabe auszuführen. Es ermöglicht eine gute Arbeitsweise des neues FSR.</li> <li>● Material von Vorgängern sammeln und ein kleines PDF erstellen mit Angaben über was WAS zu tun, was wäre EIGENTLICH zu tun wenn kein Corona wäre usw.</li> <li>● Bereitet eine gute Übergabe vor!</li> </ul>
<b>12</b>	<p><b>Sonstiges</b></p> <ul style="list-style-type: none"> <li>● Meinung zu Querdenker im anderen FSR <ul style="list-style-type: none"> <li>○ in einem anderen FSR befindet sich ein Querdenker</li> <li>○ der FSR hat in einer Sitzung sich über dieses Thema beraten und haben sich dazu entschieden, dass politische und religiöse Ausrichtungen im privaten egal sind und querdenken auch dazu zählt</li> <li>○ Was ist eure Meinung dazu?</li> <li>○ Die Freiheit endet da wo sie die Freiheit eines Nächsten beschränkt!</li> </ul> </li> <li>● Wann treffen wir uns zum nächsten privaten FSR-Treffen? <ul style="list-style-type: none"> <li>○ Ein neues Treffen wäre schön - wir haben schon so wenig voneinander gehabt! Immerhin ist die Amtszeit auch bald vorbei.</li> <li>○ 12L Kakao im Glühweinkocher wären eine gute Idee.</li> <li>○ Outdoor wäre zu bevorzugen.</li> <li>○ Bock ist da - wer "organisiert"?</li> </ul> </li> </ul>

Ende der Sitzung: 20.09

Für das Protokoll verantwortlich: Frank, Christoph

Leipzig, den \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

()

\_\_\_\_\_

()